

**UNITE
FOR
GOOD**

HIGASHI OSAKA MIDORI R.C

CLUB WEEKLY

国際ロータリー第2660地区
東大阪みどりロータリークラブ
創立 1998年9月24日
会長 北井孝彦
幹事 田村嘉宏
会報委員長 阪田克英

2025-11-13 (第1121回)

今週のプログラム

《11月13日(木) 例会 KKRホテル大阪5階「瑞宝」》

◎ 卓 話 「新紙幣で金運を上げる風水」

北井孝彦君

♪本日の歌 「我等の生業」

次回の予定

《11月27日(木) 例会 KKRホテル大阪5階「瑞宝」》

◎ 卓 話 「未 定」

(卓話担当: 阪田克英君)

前回の出席率

《11月06日(木) 例会》

会員数 14名 (内出席免除者数 1名)

本日の出席者数 6名 (内出席免除者数 1名)

本日の出席率 42.9%

幹事報告

幹事 田村嘉宏君

- ◎米山奨学生のきょうちゃんが本日参加しています。
後ほど一言近況報告をお願いします。
- ◎来週の例会(10/20)は公休日となっております。
- ◎11/7(金)、11/8(土)のフードドライブにご協力頂きました皆様有難うございました。また会員の皆様より5,000円の協賛金をお願い致します。
- ◎12/21(日)は、クリスマス家族会です。
皆様のご参加お待ちしております。

《11月度定例理事会議事録》

日 時 2025年11月6日(木) 例会後

場 所 KKR ホテル大阪5階「瑞宝」

出席者 北井、表、井上、山村、田村

◎11・12月行事予定

- 11月 6日(木) 例会・理事会
 - 11月 7日(金) フードドライブ (~8日)
 - 11月 13日(木) 例会
 - 11月 20日(木) 公休日
 - 11月 27日(木) 例会
 - 11月 29日(土) 地区大会 (ホテル阪急インターナショナル)
 - 12月 4日(木) 例会・理事会
 - 12月 11日(木) 例会
 - 12月 18日(木) 振替休会
 - 12月 21日(日) クリスマス家族会
 - 12月 25日(木) 公休日
- ◎議案
- 1. フードドライブについて
 - お米の配達について(34か所) 西との共催は返事待ち 1袋 5kg 5000円
 - 予算・決済について
 - 12月初旬2か所 日下営農センター・長瀬直壳所に取りに来てもらう

例会場:KKRホテル大阪 Tel:06-6941-1122 例会日時:毎週木曜日 午後6時30分

事務所:〒631-0001 奈良市北登美ヶ丘3-11-30

Tel:0742-55-4869 Fax:0742-51-1067 E-mail midorirc1126@gmail.com

三つの幸せ

幸せには三つあると言われます。一つ目の幸せは、してもらう幸せ。
二つ目は、自分でできる幸せ。三つ目は、して差しあげる幸せです。
三つの幸せの中でも、最も大きな幸せが、三つ目のして差し上げる幸せです。
ロータリーの「よいことをしよう」こそ、三つ目の幸せです。

○東地区 7か所 要連絡

○行程

11月7日(金) ドラッグストア「コスモス」

午後4時集合

11月8日(土) ゆうホール 午前10時集合配達
軽自動車2台

2. 地区大会について

11月29日(土) 地区大会 (ホテル阪急インターナショナル)・13時30分開会～17時

終了後、みどりの懇親会 場所：南の「光悦」

3. クリスマス家族会 12月21日(日)

予算20万円前後 会費一人二万円

準備 ビンゴと賞品(表会員が準備)

アトラクションについては山村会員の返事待ち。
手品も検討する。

4. その他

・新年会 1月15日(木) KKR ホテル

・西との合併は引き続き協議する。クラブ名も検討する。

合併に関する特別委員会は設置を検討する。

・新しいみどりのクラブ旗の作り替えは見送る。

・「故 表 康之様 倦ぶ会」について

場所：ホテルセイリュウ

日時：11月28日(金) 午後6時30分より

会長の時間

会長 北井孝彦君

皆さん、こんばんは。明日7日及び8日は、私たち東大阪みどりロータリークラブが継続して行っております奉仕事業であります子供食堂への支援のフ

ードドライブです。7日にお菓子、飲料、食品等を揃え、8日に市内東部の7か所の子供食堂にお配りします。

まず、全国の子供食堂について調べてみました。2025年2月時点では、全国の子供食堂は10,867箇所に達し、都道府県別では東京都が最多、大阪府が2位、兵庫県が3位です。人口比では沖縄県がトップです。目標は小学校区1か所以上設置となっています。

都道府県 → 箇所数 → 備考

東京都 → 1,160箇所 → 全国最多。

大阪府 → 938箇所 → 都市部中心に広がりあり

兵庫県 → 598箇所 → 関西圏で高水準

神奈川県 → 約500箇所 校区実施率18.45%

沖縄県 → 約240箇所 → 人口10万人あたり24.3箇所で全国トップ

福井県 → 43箇所 → 全国最少

秋田県 → 49箇所 → 少数ながら増加傾向

山梨県 → 58箇所 → 地域支援が課題

次に大阪府下の状況です。大阪府内の子供食堂は、2024年時点で全体で約938箇所あり、大阪市(228箇所)と堺市(99箇所)が突出しています。他の市町村でも広く展開されています。

東大阪市は3番目で29(ちなみに小学校鉱区は51あります)、以下枚方市25、茨木市23、八尾市22、豊中市20と続きます。年々増加しており直近の調べでは34か所となっております。よって、益々私たちの活動が重要であると思われます。続いて、お米の支援を本年も続けてまいりたいと思います。お米の価格も上がっており、田村幹事にお願いをしJAさんにご協力を願いしておりますが、5kg5000円です。西クラブさんにもご協力を願いし、各子供食堂に3袋はお届けしたいと思っております。

引き続きご協力を願いいたします。

卓話抄録

「言葉の大切さ」

杉森隆志君

「最近少なくなってきたもの」と言われている中には、「睡眠時間」「食事の量」「仕事の時間」など数多くあげられますが、言語学者が問題にしているのは、「言葉の少なさ」です。

歴史をみると、人類誕生から生き延びた人種はいくつかある中で、共通していることは、言葉を使っていたことです。言葉によって色々な情報を共有して、人類滅亡の危機を逃れてきました。

又、知能が高い人種ほど多くの言葉を使っていました。

「手紙」「電話」「メール」などありますが、IT技術の発達などにより、実際対面しての人と人の会話が減少しています。例えば、メールと会話の違

三つの幸せ

幸せには三つあると言われます。一つ目の幸せは、してもらう幸せ。
二つ目は、自分でできる幸せ。三つ目は、して差しあげる幸せです。
三つの幸せの中でも、最も大きな幸せが、三つ目のして差し上げる幸せです。
ロータリーの「よいことをしよう」こそ、三つ目の幸せです。

いは、まず感情が伝わりにくいことがあげられ、思っていることを正確に伝わらないこともあります、トラブルの原因になることもあります。

紙や筆記用具が無い時代に説かれた、三大宗教である仏教、キリスト教、イスラム教の広がりは、言葉のつながりによって伝わったと言われています。

学校においても、教科書だけでは伝えるのには限界があり、言葉でより丁寧に説明することで頭に残っているのです。

同様に、歴史に残る名言や人生を変える言葉に出会うことで、「座右の銘」としている人も多くいることでしょう。

参考として、ある会社の採用基準の項目をあげてみると、以下の様な項目になり、特にコミュニケーション能力の多くの項目に言葉が関係しています。それだけ言葉が大切と言うことができると思います。

1. 社会適合性、規律、協調性、責任感、忍耐力など
2. 能力、論理的思考力(物事を矛盾なく筋道を立てて考える能力)

3. コミュニケーション能力

- ・論理的に説明する力
- ・状況を正確に伝える力
- ・相手にわかりやすく伝える力
- ・集団の中で対話を促し意見をまとめる力
- ・タイミングを逃さず提案する力
- ・要点を抑えて傾聴する力
- ・情報を詳細にヒアリングする力
- ・相手の気持ちを汲み取る力



本日のお祝い

会員交流委員会

◎奥様のお誕生日 11月13日 政岡仙女様

ニコニコ箱の報告

例会担当委員会

本日合計 22,000円 今年度累計 189,570円

フードドライブ

11月7日(金)、16時よりドラッグストア「コスモス」でお菓子や飲み物、ラーメンなどを皆さんで色々考えながら9万円相当の買い物をし、ゆうホールにて表さんが用意していただいた段ボールに子供食堂7ヶ所に仕分けをしました。翌日2台に分かれて配達。各箇所の子供食堂の皆さんとも顔なじみになり、やりがいを感じます。今年度春にも開催します。



**UNITE
FOR
GOOD**

2025-26年度 東大阪みどりRCテーマ

三つの幸せ

幸せには三つあると言われます。一つ目の幸せは、してもらう幸せ。
二つ目は、自分でできる幸せ。三つ目は、して差しあげる幸せです。
三つの幸せの中でも、最も大きな幸せが、三つ目のして差し上げる幸せです。
ロータリーの「よいことをしよう」こそ、三つ目の幸せです。

